EEF] HwW Umbau oder doch Neukauf? Gigabyte
X399 Designare Ex Hackintosh fahig?

Beitrag von ,,mr_reginald_kray“ vom 16. Mai 2020, 18:54

| Muahaha!! |
=
Die Qual der Wahl =

Ich glaube ich werde mich flr den Intel Core i9-10980XE entscheiden, falls der noch irgendwo
erhaltlich ist. Als alternative ware der i9-7900X mit dem Direct Die Frame. Beim Mobo werd ich
auch deinem Ratschlag folgen und mich fir das WS X299 SAGE/10G entscheiden. Und auch fur
den empfohlenen Wasserkuhler.

Zu den neuesten Firmware-Update sowie zu den zusatzlichen SSDT-Patches werde ich mich
noch ein wenig einlesen mussen.

Danke fur den Ansprechpartner und danke flr deine detaillierte Hilfe =

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48350-hw-umbau-oder-doch-neukauf-gigabyte-x399-designare-ex- 1
hackintosh-f%C3%A4hig/?postID=601343#post601343
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